PERIÓDICO

HojadeRuta

PÁGINA

FECHA

5

SECCIÓN

04-03-25 LEGISLATIVO



Reforma A Ley De Hidrocarburos Afectará La Estabilidad Financiera Del País: Diputado Del PRI, Arturo Yáñez



Esta Ley de Ingresos de Hidrocarburos representa un alto riesgo para la estabilidad financiera de México y para el bienestar de las familias mexicanas, señaló Arturo Yáñez Cuellar, diputado del Grupo Parlamentario del PRI, al tiempo en que indicó que se obtendrán menores ingresos y con ello se verán afectados los temas de seguridad pública, salud e infraestructura, así como los estados y municipios.

Primeramente criticó la inasistencia de funcionarios de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) a la discusión de este dictamen para luego asegurar que esta reforma carece de una estrategia, de una eficiencia y una transparencia.

Refirió que a Petróleos Mexicanos (Pemex) se le impulsó con 2 billones de pesos el sexenio pasado para sus gastos de operación y sigue en números rojos. Además dijo que la refinería de Dos Bocas, que no produce ni un litro de gasolina, sí produce casas y camionetas para una persona que actualmente es la gobernadora de Veracruz.

"Lo que debe de hacer PEMEX es superar su productividad de más de 1 millón 300 mil barriles para que pueda tener la oportunidad de ser autosuficiente, no con más incentivos fiscales porque entonces seguimos afectando más las finanzas públicas", destacó el legislador priista. Sostuvo que el Grupo Parlamentario del PRI rechazó esta reforma porque no es posible que los perdedores, insistió, sean los municipios y los estados del país.

https://hojaderutadigital.mx/reforma-a-ley-de-hidrocarburos-afectara-la-estabilidad-financiera-del-pais-diputado-del-pri-arturo-yanez/